

Daftarkan Calon Anggota DPD-RI, Parlindungan Purba Ingin Bangkitkan Pariwisata dan UMKM di Sumut

Karmel - SUMUT.JURNALIS.ID

May 11, 2023 - 21:28



Parlindungan Purba, SH. MH

SUMUT—Tokoh masyarakat Sumatera Utara yang juga pemerhati pariwisata Parlindungan Purba secara resmi mendaftarkan diri sebagai bakal calon Anggota Dewan Perwakilan Daerah Republik Indonesia (DPD-RI) ke Komisi Pemilihan Umum (KPU) Sumatera Utara, Senin 08 Mei 2023 yang lalu

Parlindungan Purba yang juga mantan Anggota Dewan Perwakilan Daerah Republik Indonesia asal Sumatera Utara ini sewaktu mendaftarkan diri ke Komisi Pemilihan Umum (KPU) Sumatera Utara didampingi sejumlah tokoh agama dan tokoh lintas etnis dengan berpakaian adat masing-masing daerah

Parlindungan Purba yang juga merupakan sahabat semua suku itu mengatakan, dirinya mendaftar sebagai bakal calon Anggota Dewan Perwakilan Daerah Republik Indonesia (DPD-RI) karena permintaan dari berbagai elemen masyarakat termasuk nelayan dan pelaku UMKM serta keluarganya

Selain itu, juga ingin membantu masyarakat dengan memanfaatkan potensi yang ada di Daerah masing-masing serta akan mendorong Pemerintah untuk memajukan Destinasi Pariwisata di Provinsi Sumatera Utara,"sebut Parlindungan Purba melalui sambungan selulernya. Kamis 11 Mei 2023

Parlindungan Purba juga menyampaikan, komitmennya untuk mensejahterakan masyarakat Sumatera Utara khususnya dalam bidang pemerataan pembangunan infrastruktur di Kabupaten dan Kota serta ingin membantu masyarakat untuk mamajukan UMKM

Ia juga mengatakan, selain karena dorongan dari berbagai elemen masyarakat, jika tidak menjadi wakil masyarakat, rasanya sangat sulit untuk bisa membantu masyarakat yang mengeluh dengan berbagai permasalahan yang dihadapi.

Jika kita menjadi wakil masyarakat, Aspirasi masyarakat yang kita serap bisa segera kita sampaikan dan bersinergi dengan DPR-RI serta Kementerian dalam menjawab apa sebenarnya yang menjadi kebutuhan masyarakat,"ungkapnya.

Lebih lanjut. Ia menambahkan jika diberi amanah menjadi Anggota Dewan Perwakilan Daerah Republik Indonesia (DPD-RI), pihaknya akan terus memperjuangkan berbagai aspirasi yang disampaikan oleh masyarakat. Untuk itu, mohon Doa dan Dukungan dari Masyarakat Sumatera Utara, (Karmel)